

Une journée en mer inoubliable

Chaque année, les résidents du foyer de vie de Saint-Pierre-du-Lorouër ont l'opportunité de participer à des séjours leur permettant de rompre avec la vie en institution.

Pendant le week-end de Pentecôte, six d'entre eux, accompagnés par trois encadrants, Nathalie, Cécile et Barbara, ont pu profiter d'une journée en catamaran grâce à l'association Emeraude voile solidaire de Dinard

Pierre, Olivier, et Maurice, skippers de l'association, ont fait partager au groupe leur passion de la navigation. Une journée pleine de partage pour ces six résidents et leurs accompagnateurs et beaucoup de petites anecdotes à raconter dès leur retour au foyer de vie.



Une journée magnifique à bord du catamaran.